

Collar de perros de eslabón recto «Proveer de entrenamiento»



Collar de perros de eslabón recto Proveer de entrenamiento



Cadena HS 51541 67 de eslabones mediano hecho de curogán hipoalergénico, 3 mm de diámetro de alambre y tallas de 37.5 a 67.5 cm

Calificación: Sin calificación

Precio

Precio base con impuestos 34,40 €

Precio de venta 34,40 €

Precio de venta sin impuestos 34,40 €

Descuento

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Fabricante: [Herm Sprenger](#)

Descripción

Collar de perros de eslabón recto «Proveer de entrenamiento», modelo HS 51541 67, es una pieza de equipamiento de adiestrador

profesional, expresamente recomendada a perros con piel delicada o con problemas alérgicos. Collar eslabón recto se utiliza a diario, para paseo, visita al veterinario, deportes caninos o formación de perro en obediencia básica. Collar entrenamiento perros es una cadena formada por eslabones rectos, soldados, de tamaño mediano, con fuertes argollas en cada uno de sus extremos. Collar eslabón recto está realizado de **curogán*** por, famoso por su gran calidad, fabricante alemán Herm Sprenger. Collar entrenamiento perros tiene un color muy peculiar, es singular, seguro, funcional, inoxidable y fácil de limpiar. Collar entrenamiento perros no tira ni se enreda, siendo muy cuidadoso con el pelo y delicado con la piel, por lo que se puede usar en perros de pelo corto o largo indistintamente. Disponemos de collar eslabón recto de largo entre 37.5 y 67.5 cm. El diámetro de alambre, de collar entrenamiento perros, es de 3 mm y el ancho de eslabón tiene 1.4 cm. Por sus cualidades, el collar eslabón recto, es ideal perros pequeños, medianos y grandes de hasta máximo 35 kg de peso corporal. Collar entrenamiento perros está realizado de materiales seguros e inocuos, según la normativa internacional de calidad.

El collar eslabón recto funciona de la siguiente manera: se pasa la cadena a través de una de las argollas y se forma un lazo. Luego, se coloca el collar entrenamiento perros sobre la cabeza canina y ya está listo para usar. Como lo que se forma es un lazo, el collar eslabón recto se ajusta cada vez que se tira de la correa. Esto causa el cierre momentáneo de la tráquea por un instante, cortando el flujo de aire. De ahí el nombre de collar entrenamiento perros de “ahogue” o “estrangulamiento”. Aunque el collar eslabón recto es una herramienta muy recurrente, se debe usar con precaución y correctamente en perros que tiran constantemente de la correa. Si decide utilizar un collar entrenamiento perros durante el adiestramiento de perros, debe saber cómo colocarlo correctamente. Si enseña a perros a ir a su izquierda (sería lo correcto), la argolla del collar eslabón recto debe ir hacia abajo y a la derecha de can. Si prefiere que vaya a su derecha, simplemente coloca el collar entrenamiento perros de la manera opuesta. En los perros ya enseñados a caminar sin tirar de la correa no hay límite de tiempo de uso del collar eslabón recto, porque si no se tira de la correa el collar entrenamiento perros es totalmente inofensivo.

Material: *curogán*

Importante:

Ancho de cadena: 14 mm

Diámetro de alambre: 3.0 mm

Tallas: de 37.5 cm a 67.5 cm

- collar entrenamiento perros de material hipoalérgico
- collar eslabón recto cuidadoso con el pelo, delicado con la piel
- **collar eslabón recto soldado calidad Herm Sprenger**
- collar para entrenamiento de perros medianos y grandes de hasta 35 kg. de peso

¡Atención! Si busca un collar metálico, que no destiñe sobre el pelo canino, preste atención a la siguiente información: Llevamos más de 10 años comercializando collares metálicos de prestigiosas marcas Herm Sprenger y ForDogTrainers y, según nuestra experiencia y las valiosas opiniones de clientes, podemos afirmar que por norma general los collares realizados de curogán, latón y acero inoxidable no manchan el pelo canino. No obstante, el pelo de algunos perros se queda manchado incluso con estos metales.

Precauciones en la utilización de collar eslabón recto:

- nunca deje al perro con el collar entrenamiento perros puesto si no lo está supervisando: podría asfixiarse, si el collar eslabón recto se engancha en algún lugar, o, en el caso contrario, salirse del mismo
- no se aconseja su uso continuo y prolongado en perros que tiran constantemente de la correa
- no recomendable para cachorros de menos de 6 meses

Mi bóxer desde chiquito tiene la piel muy delicada y en cuando le ponías un collar metálico no paraba de rascarse el cuello. Con su collar entrenamiento perros en curogán nos hemos olvidado de este problema. Lo recomiendo probar si tienen un problema parecido al nuestro. Sonia

Buen accesorio, simple y elegante. La calidad está a la vista, estoy conforme con la compra y el servicio recibido. Juan.

*curogán - es una aleación de cobre y estaño con otros aditivos que lo convierte en un material muy fuerte. Curogán está libre de níquel - el principal responsable de causar reacciones alérgicas, sarpullidos y otros problemas dermatológicos de la piel. Evita en un 95% de los casos la decoloración del pelo de los perros. Curogán es inoxidable. El alto contenido en cobre aporta al curogán un color brillante, que con el tiempo y uso continuo se oscurece, pudiendo recuperar el brillo inicial con tradicionales productos – pulidores de metal. Curogán es recomendado por los veterinarios a perros con problemas dermatológicos.

Comentarios

Aún no hay comentarios para este producto.